

MEDIATOR

Polres Ciamis Gelar Bakti Sosial Santunan Yatim Piatu dalam Rangka HUT Satpam ke-44

Ciamis - CIAMIS.MEDIATOR.CO.ID

Dec 23, 2024 - 17:01



Ciamis – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Satuan Pengamanan (Satpam) ke-44, Polres Ciamis menggelar kegiatan bakti sosial berupa santunan kepada anak yatim piatu dan lansia. Kegiatan yang berlangsung pada Senin, 23 Desember 2024, bertempat di Kantor Desa Imbanagara Raya, Kecamatan Ciamis, dihadiri oleh sejumlah pejabat utama Polres Ciamis dan tokoh masyarakat.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., memimpin langsung kegiatan tersebut. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan apresiasi kepada Satpam sebagai mitra Polri yang telah berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kegiatan ini adalah bentuk kepedulian sosial Satpam bersama Polres Ciamis untuk membantu meringankan beban saudara-saudara kita yang membutuhkan, khususnya anak yatim piatu dan lansia," ujar AKBP Akmal.

Turut hadir dalam acara tersebut, Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan, S.E., Kasat Intel Polres Ciamis AKP Achmad Daryatno, S.IP., MM, Kasat Binmas Polres Ciamis Iptu Rahmat Komara, S.H., M.H., Ketua Satpam Resor Ciamis Dede Ilyas, Ketua MUI Kabupaten Ciamis, serta Kepala Desa dan perangkat Desa Imbanagara Raya.

Sebanyak 40 anak yatim piatu dan 10 lansia menjadi penerima manfaat dalam kegiatan ini. Penyerahan santunan dilakukan secara simbolis oleh Kapolres Ciamis didampingi Ketua Satpam dan Kepala Desa Imbanagara Raya. Selain santunan, acara juga diisi dengan ramah tamah antara para penerima bantuan dan jajaran Polres Ciamis.

Tanggapan masyarakat atas kegiatan ini sangat positif. Salah satu tokoh masyarakat Desa Imbanagara Raya menyampaikan rasa syukur dan apresiasi kepada Polres Ciamis dan Satpam atas inisiatif ini. "Kegiatan seperti ini sangat berarti bagi masyarakat kami. Semoga Satpam semakin solid dalam menjalankan tugasnya, dan Polres Ciamis terus menjadi pelindung serta pengayom masyarakat," ujarnya.

Dengan pelaksanaan kegiatan yang berjalan aman, lancar, dan penuh kehangatan, bakti sosial ini menjadi wujud nyata semangat berbagi dan kepedulian Satpam bersama Polres Ciamis kepada masyarakat. Hal ini sekaligus mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan warga setempat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,